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                                                                     VERBALE N° 14/2023

SEDUTA DEL 16 MARZO 2023

Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale.

L’anno 2023 (duemilaventitré) il giorno 16 (sedici) del mese di marzo, la Commissione 5 è 

convocata alle ore 10.30 in sede consultiva (art. 22 del Regolamento del Consiglio Comunale) in 

modalità telematica, secondo quanto previsto del dispongo del Presidente del Consiglio Comunale 

prot. n.109985 del 31 Marzo 2022 con il seguente ordine dei lavori:

� Comunicazioni del Presidente;

� Esame  sulla  proposta  di  Delibera  8/23  oggetto:  Documenti  di  programmazione  2023/2025:

approvazione note di aggiornamento al Dup, bilancio finanziario, nota integrativa, piano triennale

investimenti ed ulteriori allegati;

� Varie ed eventuali.

Alle ore 10.30 sono presenti le/i consigliere/i Fabio Giorgetti, Federico Bussolin, Antonella Bundu, Roberto 

De Blasi, Stefano Di Puccio, Alessandro Draghi, Barbara Felleca, Massimo Fratini, Antonio Montelatici, 

Mirco Rufilli, Luca Santarelli.

Il Presidente Fabio Giorgetti accerta la presenza telematica dei/delle Consiglieri/re

 

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI

VICEPRESIDENTE FEDERICO BUSSOLIN

COMPONENTE ANTONELLA BUNDU

COMPONENTE ROBERTO DE BLASI

COMPONENTE STEFANO DI PUCCIO

COMPONENTE ALESSANDRO DRAGHI

COMPONENTE BARBARA FELLECA

COMPONENTE MASSIMO FRATINI

COMPONENTE ANTONIO MONTELATICI

COMPONENTE MIRCO RUFILLI

COMPONENTE LUCA SANTARELLI

  

e apre la seduta alle ore 10.38 essendo presente il numero legale.

E’ presente per la segreteria della Commissione V Maurizio Sestini.

E’ presente per la trasmissione della diretta streaming sul canale youtube Paola Sgherri.
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Sono presenti la Vicesindaca Alessia Bettini, l’Assessore Cosimo Guccione, la Direttrice Gabriella Farsi, la 

Dirigente Elena Toppino, la Responsabile Alida Magherini ed il Responsabile Pietro Geroni.

Il Presidente Giorgetti inizia salutando i presenti e ringraziando gli ospiti per la disponibilità dopodiché, una 

volta prodotto un cappello generale sulla Delibera all’ordine dei lavori, passa la parola all’Ass. Guccione per 

iniziare l’illustrazione dal comparto dello sport.

Alle ore 10.41 si collega il Consigliere Francesco Pastorelli.

L’Assessore specifica che il bilancio relativo allo sport si divide in parte corrente e parte investimenti, per 

quanto riguarda la parte corrente è divisa in realizzazione, manutenzione e riqualificazione degli impianti 

sportivi di proprietà ed affidati in gestione diretta il tutto seguito dalla Direzione Servizi Tecnici.

La parte investimenti è per quest’anno particolarmente corposa, quindi passa ad elencare gli impianti che 

vedranno interventi di manutenzione straordinaria, parallelamente alla parte investimenti ci sono i contributi 

erogati alla parte corrente per la gestione degli impianti sportivi quindi informa come siano già stati concessi 

i contributi agli impianti natatori per la gestione del caro bollette.

Passa poi ed elencare le risorse destinate ai vari progetti europei legati alla pratica sportiva, allo sport per 

tutti, allo sport nei quartieri ed alle feste dello sport al termine del quale cede la parola alla Dirigente 

Toppino per alcune integrazioni al bilancio del Servizio Sport.

La Dott.ssa Toppino ricorda come l’ammontare dei costi per la spesa corrente sia di circa 3 milioni e 800 

mila euro, la maggior parte per i corrispettivi alla gestione degli impianti sportivi, la promozione sportiva ed 

i contributi alle associazioni, per quanto riguarda la  gestione delle entrate ammontano a circa 3 milioni e 100

mila euro provenienti per la maggior parte dagli impianti in concessione, una parte importante e quella 

relativa alla concessione dello stadio Artemio Franchi alla ACFfiorentina, altri 450 mila euro proventi dalla 

bigliettazione relativa alla balneazione estiva della piscina Costoli. 

Sul fronte degli investimenti tiene a ricordare la prossima fornitura in tutte le palestre scolastiche e negli 

impianti sportivi a gestione diretta di nuovi defibrillatori per un totale di 93 apparecchiature salvavita.

Il contributo del Dirigente ing. Geroni tende a sottolineare il grosso contributo, circa 12 milioni di euro, 

derivante dal PNRR che consentirà di costruire il nuovo impianto natatorio accanto ala Palawanny nell’area 

di San Bartolo a Cintoia.

Ma la parte più importante derivante dai finanziamenti andrà per la riqualificazione dello stadio Artemio 

Franchi, lavori previsti per il 2024, con circa 70 milioni di euro.

Il Presidente Giorgetti riprende la parola per affermare i buoni propositi messi in campo 

dall’Amministrazione in merito alla parte corrente nel settore sportivo.

Inizia il momento degli interventi dei componenti della Commissione ad iniziare dal contributo della 

Consigliera Felleca che in merito al tema dei defibrillatori chiede alcune informazioni più dettagliate.

Il Consigliere Pastorelli, a proposito del tema dei defibrillatori, chiede come e da chi verrà formato il 

personale che sarà impegnato in caso di necessità, altro argomento di cui chiede lumi riguarda le piscine del 

quartiere 5, in special modo sull’impianto della piscina Paganelli, quindi conclude invitando sia la parte 

politica che tecnica a porre particolare attenzione alla manutenzione delle attrezzature situate negli impianti 

sportivi di tutti i quartieri della città.
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Il Consigliere Fratini in merito alle strategie messe in campo sul DUP chiede informazioni sulla gestione 

degli aumenti dei costi delle materie prime che è aumentato in modo esponenziale come riportato sul 

documento unico e se tali aumenti si ripercuotono anche sui contributi concesso al progetto “sport per tutti”.

Il Presidente Giorgetti chiede all’Assessore Guccione di rispondere a queste prime domande poste dai 

consiglieri, cosa che viene effettuata da Guccione in modo puntuale e preciso con l’ausilio tecnico della 

Dirigente Toppino e del Responsabile Geroni.

Riprendono i quesiti da parte dei componenti della commissione con il Cons. Draghi che chiede alcuni 

approfondimenti riguardanti gli impianti natatori già esistenti e quello in fase di assegnazione del polo di San

Bartolo a Cintoia nel quartiere 4.

Alle domande poste da Draghi viene data risposta immediata dall’Assessore.

L’ultima domanda riguardante l’argomento sport è da parte della Consigliera Bundu che solleva alcune 

perplessità riguardanti l’impatto che avrà sul territorio l’impianto di San Bartolo a Cintoia con due piscine, 

una da 25 metri e una da 33 metri, come da progetto donato dall’ente Cassa di Risparmio e fatto proprio 

dall’Amministrazione quindi conclude l’intervento chiedendo un approfondimento rispetto alle risorse 

economiche stanziate per la costruzione dell’impianto in questione.

Anche a quest’ultima domanda viene data risposta sia dalla parte politica che dalla parte tecnica con alcune 

integrazioni importanti riguardanti l’area verde che nascerà attorno ai due impianti natatori.

Il Presidente Giorgetti, ringraziando gli ospiti intervenuti, congeda la parte dello “Sport” presente quindi 

chiede alla Vicesindaca Bettini di iniziare il proprio intervento con un’introduzione relativa alla Cultura, cosa

che viene prontamente effettuata dalla Vicesindaca anticipando comunque la propria disponibilità ad essere 

nuovamente presente in una prossima seduta della Commissione per approfondire alcuni importanti 

argomenti come quello dell’Estate Fiorentina. 

Proprio sull’Estate Fiorentina puntualizza che i contributi sono rimasti invariati dall’anno 2022, quindi viene 

confermata la cifra di 1 milione e 700 mila euro, una cifra considerevole pensando che nel 2015 il contributo 

era di 450 mila euro.

La politica intrapresa dal progetto dell’Estate Fiorentina è quella di portare la cultura fino alle periferie di 

ogni quartiere così come già proposto con molto successo nell’edizione precedente con i 1100 eventi 

culturali di cui l’80% nei quartieri, eventi che hanno riguardato tutte le discipline artistiche.

Quindi passa a ricordare l’importanza delle biblioteche di quartiere, dei luoghi non soltanto di informazione 

ma anche di aggregazione multiculturale che ospitano molteplici eventi e che hanno visto una crescita 

esponenziale dei fruitori negli ultimi due anni con un offerta sempre al passo con i tempi.

Stessa cosa per quanto riguarda l’iniziativa del “biblobus”, una biblioteca itinerante ospitata su di un bus che 

ha riscosso molto successo nell’anno passato e che da quest’anno è stata arricchita con l’acquisto, attraverso 

un bando, di un mezzo totalmente elettrico.

Continua il proprio contributo ricordando l’importanza ed il successo ottenuto dalla “FirenzeCard”, una carta

che al costo di 10 euro consente ai cittadini di visitare tutti i musei, esclusi quelli civici, della città, compreso 

tre visite guidate gratuite.
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Inizia il momento degli interventi quindi la Consigliera Bundu Chiede alcune informazioni più dettagliate sul

bando dell’Estate Fiorentina producendo alcune considerazioni personali sulla attività degli anni precedenti.

Il Presidente Giorgetti, tenuto conto delle molte prenotazioni effettuate dai componenti della Commissione 

sulla chat di servizio e dell’importanza che ricopre la delega alla Cultura chiede la disponibilità alla 

Vicesindaca Bettini di poter tornare nuovamente in una prossima seduta della Commissione, disponibilità 

che viene immediatamente concessa al Presidente dalla Vicesindaca quindi viene deciso di aggiornare 

l’esame del bilancio e gli approfondimenti relativi alla Cultura mercoledì 22 marzo alle ore 14.00.

La Consigliera Bundu si scollega dalla riunione alle ore 11.53.

Un volta pianificata la data per il nuovo incontro il Presidente Giorgetti, ringraziando i presenti e dando per 

approvati i verbali messi a disposizione dei Consiglieri, chiede alla segreteria di procedere con l’appello 

finale quindi termina la seduta alle ore 12.00.

 Alla seduta hanno partecipato i seguenti Consiglieri:

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI

VICEPRESIDENTE FEDERICO BUSSOLIN

COMPONENTE ANTONELLA BUNDU

COMPONENTE BARBARA FELLECA

COMPONENTE MASSIMO FRATINI

COMPONENTE ANTONIO MONTELATICI

COMPONENTE FRANCESCO PASTORELLI

COMPONENTE MIRCO RUFILLI

COMPONENTE LUCA SANTARELLI

COMPONENTE ROBERTO DE BLASI

COMPONENTE STEFANO DI PUCCIO

COMPONENTE ALESSANDRO DRAGHI

 

Verbale letto approvato e sottoscritto nella seduta del 30 marzo 2023

     Il Segretario                                                                                      Il Presidente

       Maurizio Sestini                                                                                Fabio Giorgetti

                                                                                                     


